
令和６年度 第１０回 豊田市足助地域会議 議事録 

開催日時 令和７年１月２０日（月） 
開会 閉会 
１８時３０分 １９時３０分 

会  場 足助支所 ２階 第２、３会議室  

出 席 者 
委員１２名出席 
支所長 花木、副支所長 八木、副主幹 足立、 
担当長 加藤、主査 日野 

欠 席 者 ２名 
傍 聴 者 ― 

内  容 

１ 開会 
（１）市民の誓い唱和 
（２）会長あいさつ 
（３）鈴木市議あいさつ 
２ 報告事項 
（１）各分科会からの報告 
ア 新規課題事業検討分科会 
イ 子育て問題検討分科会 
ウ まるふく会議 

３ 協議事項 
（１）次年度の分科会について 
４ 連絡事項 
次回の会議等について確認 

 
■議事（要約） 
２ 報告事項  
（１）各分科会からの報告 

ア 新規課題事業検討分科会 
 ・陣屋跡地整備について、変更点を含め支所と情報を共有した。 
・お菓子のごみの散乱が続いているため、対策が必要ではとの意見が挙がった。 

 
イ 子育て問題検討分科会 
・1/14にまめだ館で 4名の子育て世帯の方を招いて、SNSを用いた情報発信について 
意見交換を行った。 
・Instagram、LINEの活用について議論したが、子育て情報だけではなく、暮らし等を
含めた総合的な情報発信が望ましいのではないかという意見が挙がった。これを受け、足
助独自のポータルサイトの開設について話が出たところで会議を終えた。ポータルサイト
の開設について、行政または民間で組織を作って進めてはどうかという案について、次回
の議題として議論していく。 
 
ウ まるふく会議（高齢者課題検討分科会） 



・1/17の会議報告。パルクあすけ及びパルクとよたについて、ソーシャルワーカーの方 
を招いて説明を聞いた。説明だけでは委員が理解しきれない点もあったが、説明後に行っ
た質疑応答や意見交換で理解を深めることができた。福祉関連で新たなつながりを持つこ
とができたので、良い機会であった。また、足助地区の不登校児童数は、昨年と比べて減
少傾向にあるとの報告を受けた。 

 
３ 協議事項 
（１）次年度の分科会について 
  ・現状の分科会について 
  「新規課題事業検討分科会」については、今年度で一区切りとしてよろしいか。 
  →委員の承諾を得たため、今年度で定期開催は終了とする。 
 
  ・次年度の分科会について 
   2班に分かれてグループワークを実施 

 新たな課題に対して分科会を設立するのか、２つの分科会（子育て・まるふく）で次
年度は進めていくのか、子育て問題検討分科会を細分化（２つに分ける）するか等を
議論した。引き続き、次回も同内容でグループワークを実施する。3月までに、次年
度の分科会の体制を決めていく。 

 
４ 連絡事項 
・次回の会議等について確認 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・第１１回足助地域会議 

 令和７年２月１０日（月）   午後６時３０分～  足助支所 
・第９回新規課題事業検討分科会 

 令和７年２月１３日（木）   午後６時３０分～  足助支所 

・第９回子育て問題検討分科会 
 令和７年２月１７日（月）   午後６時３０分～  足助支所 

・第７回まるふく会議（高齢者課題検討分科会） 

 令和７年３月５日（水）    午前１０時～    足助支所 


